

QUAND LE DÉSIR DE JUSTICE, LA SOLIDARITÉ ET LA DÉTERMINATION SE CONJUGENT, ÇA DONNE UNE VICTOIRE :

Contre l'arbitraire et l'obscurantisme !

Les méthodes provocatrices et les discours obstinément racistes des partis d'extrême droite sont connus de tous (sauf des naïfs), mais quand elles trouvent du crédit auprès des plus hautes instances de La Poste, c'est plus surprenant...voire inquiétant ? Un collègue Facteur, stigmatisé, pisté et injurié par deux individus issus du Bloc Identitaire sur sa tournée, a frôlé le licenciement ! Un front syndical sans faille et la réactivité des Représentants du Personnel au CHSCT d'Aubagne/La Ciotat ont contraint La Poste à ouvrir les yeux et à annuler le Conseil de Discipline prévu le vendredi 14 avril 2017 !

L'extrême-droite et ses méthodes !

Non contents d'être les organisations politiques avec le plus de casseroles (apologie de la haine, détournement de fonds public etc.), les partis d'extrême droite tentent tout pour diffuser leur fiel, quitte à travestir la réalité (il faut dire que ce sont de sacrés tordus !)

Deux colporteurs de tracts du Front National, 2 jours durant, ont pisté, provoqué et menacé un Facteur de Cassis sur sa tournée, le poussant à bout dans un hall d'immeuble, caméra ouverte à la main.

La diffusion sur les réseaux sociaux d'une petite trentaine de secondes d'images a cependant suffi à la Direction locale pour se faire une idée : **mise à pied immédiate et convocation à entretien préalable à licenciement pour l'agent, coupable d'avoir été victime d'une agression extérieure !!!**

Certains cadres ou cadres Dirigeants de La Poste auraient-ils les papilles excitées par l'odeur nauséabonde des bonnes vieilles « **ratonnades** » ? !

DISCRIMINATION

Stop

Une action commune déterminée !

Choqués par cette provocation et la décision précipitée et pour le moins orientée de La Poste, les membres du CHSCT d'Aubagne/La Ciotat et les Syndicats SUD PTT 13 et CGT FAPT 13 ont réagi, soutenus par les postiers-ères ainsi que leurs Fédérations et Unions locales !

Devant les attaques mesquines de fascistes et les mesures disciplinaires arbitraires de nos cadres, qui devraient être normalement les garants de l'égalité, de la non-discrimination et de la protection des agents, la Solidarité et les actions communes menées ont abouti à la victoire... pour tous les postiers-ères !!!

Pour sa part, SUD PTT 13 appelait le personnel à se rassembler le vendredi 14 avril 2017 grâce au préavis illimité départemental toujours en cours...
⇒ N'hésitez pas à utiliser collectivement ce préavis comme le font certains sites du 13 ; il permet de réagir ensemble !



**Contre les régressions sociales !
Contre l'ultralibéralisme et
son corollaire de la Droite Extrême,
nous, Postiers-ères / Syndicalistes,
Unissons-nous et continuons
de défendre NOS intérêts !**